

Schmolke-Titan Zeitfahrkup, 20 km Einzelzeitfahren in Bleidenstadt, 19. April 2009

Die Radfahrersaison mit einem Einzelzeitfahren eröffnen, das ist doch eine gute Idee!! Raimond und ich melden uns also beim ersten von 3 Veranstaltungen des RSV Wiesbaden an. Es sind 20 Kilometer in ebenem bis leicht abschüssigem Gelände entlang dem Aartal zu fahren. Da Raimond's Porsche einen ein wenig zu kleinen Kofferraum hat, fahren wir zwei mit unserem alten Passat vor, unsere Rennmaschinen sicher im Kofferraum abgelegt. Bei der Anfahrt bekommen wir schon ein schlechtes



Gewissen, denn die Konkurrenz fährt aus Wiesbaden über die Eiserne Hand zum Startort in Bleidenstadt mit dem Rad an, Respekt! Die Sonne scheint zwar, aber es sind nur 10°C Außentemperatur. Aber was so richtige Eisenmänner (der ich ja noch gar nicht bin...) sind, die sind stahlhart, und zeigen den Rennradfahrern mal, was Härte gegen sich selbst bedeutet, Raimond und ich fahren im kurzärmeligen TCEC-Einteiler! Raimond startet 3 Minuten vor mir und warnt mich, ich möge ihn doch nicht überholen....Aber Raimond fährt einen famosen 45er Schnitt auf der 20 km Strecke, ich ,nur' einen 43,5er Schnitt. Er schlägt mich um mehr als eine Minute, wofür ich natürlich die Entschuldigungen habe, dass er eine Scheibe montiert hatte und dass er die eindeutig größere Hangabtriebskraft erfährt..... Beachtlich dass wir unter allen Spezialisten in der Klasse Männer 50+ (!!)



den 3. und 7. Platz einfahren können. Als nächstes steht am 11. Juli ein 6,5 km langes Bergzeitfahren auf dem Programm.

Als nächstes steht am 11. Juli ein 6,5 km langes Bergzeitfahren auf dem Programm.

